

# Ambiance médiévale pour la "sportive fauteuil"

Comme chaque année, l'IME L'Éveil de Villeneuve-d'Amont (établissement de l'association d'hygiène sociale de Franche-Comté) a organisé une rencontre inter-établissements, "sportive fauteuil" destinée aux enfants handicapés moteurs et à mobilité réduite. Venu de la CLIS (classe pour l'inclusion scolaire) Brossolette de Besançon, de l'IME de Pontarlier, de Perrigny et de L'Espoir de Besançon, une cinquantaine de jeunes ont d'abord été accueillis à la salle des fêtes avec une collation préparée par les jeunes de l'IMPro (atelier ménager).

Au cours de la journée, ils ont pu expérimenter, tout en s'amusant, quelques jeux

sur le thème des châteaux forts : jeu de la catapulte, jeu de joute, participer à une chasse aux trésors, reconnaître les bruits du Moyen Age... Pour l'occasion, les équipes éducatives et pédagogiques de l'IME L'Éveil avaient revêtu de beaux costumes créant ainsi une ambiance médiévale.

Le buffet, préparé par l'atelier protégé la Cuisine de Villersexel, a rassemblé une centaine de personnes. En souvenir de cette journée, chaque participant a reçu des mains de M. Rigaud, directeur de l'établissement de Villeneuve, accompagné de quelques jeunes de l'IMPro, une maquette de château fort en bois réalisée par les jeunes de l'atelier bois de l'IME.

ER 9.6.13



Les costumes prêtés par la ville de Nozeroy ont contribué à créer une ambiance médiévale.